

Kegeln: Erster Sieg im sechsten Anlauf

RODALBEN. Im sechsten Saisonspiel hat es für die Kegler des DCU-Regionalligisten TuS Gerolsheim II mit dem ersten Sieg in dieser Runde geklappt. Bei Aufsteiger TS Rodalben gewann das Team 5508:5331. Überraschender Akteur bei den Gästen war Holger Mayer. Mit 1025 Holz war der bundesligaerfahrene Spieler bester Akteur in der gesamten Regionalliga an diesem Wochenende. Gemeinsam mit Timo Nickel (873) ebnete Mayer den Weg für den ersten Saisonsieg. Christian Buck (930), Frank Steffen (890), Alain Karsai (887) und Roland Walther (903) gaben den Vorsprung nicht mehr aus der Hand. „Den Schwung müssen wir jetzt ins nächste Spiel mitnehmen“, meinte Teamsprecher Alain Karsai. |edk